

2519/J XX.GP

Anfrage

der Abgeordneten Ridi Steibl
und Kollegen

an den Bundesminister für Inneres

betreffend Installierung eines Druckers für den Gendarmerieposten

Hausmannstätten

Für den Gendarmerieposten Hausmannstätten, Bezirk Graz-Umgebung, wurde im September 1996 ein PC geliefert. Im Februar 1997 wurde dieser angeschlossen, jedoch nicht der dazugehörige Drucker. Die zuständige Firma benötigt für den Druckeranschluß einen Auftrag seitens des Innenministeriums. Laut Auskunft des Postenkommandanten des Gendarmeriepostens Hausmannstätten muß dieser Auftrag vom Innenministerium, Abteilung EDVZ, gegeben werden.

Nach Information der Erstanfragestellerin handelt es sich hierbei um keinen Einzelfall. Deshalb richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Inneres folgende

Anfrage :

1. Ist es richtig, daß am Gendarmerieposten Hausmannstätten zwar ein PC, aber kein Drucker installiert ist?
2. Warum werden die entsprechenden Installationen nicht in einem vorgenommen?
3. Ist es richtig, daß Aufträge auf Installierung eines PC-Druckers zentral vom Bundesministerium für Inneres erteilt werden müssen?
4. Wenn ja, was werden Sie im Interesse der Verwaltungsvereinfachung unternehmen, um derartige Verzögerungen in Hinkunft zu vermeiden?